

Fecha 25.11.2015	Sección Primera	Página 5
---------------------	--------------------	-------------

#Transporte

Pleito por apps llega al AICM

Empresas denuncian que taxis que carecen de permisos de la SCT ingresan mediante el uso de aplicaciones electrónicas

INDIGO STAFF

Grupos de taxistas del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) reclamaron a la administración que hay competencia desleal y pirataje.

En una carta al director general de la terminal aérea, Alejandro Argudín, los representantes de Nueva Imagen, Carlos Tepale; Sitio 300 Yellow Cab, Enrique Ruvalcaba; y Aeropremier, Enrique Salinas, reclamaron que la administración permita la operación de taxiistas que carecen de permisos de acceso y esta-

cionamiento en las terminales. Rechazaron que se permita la operación de la empresa Servicio de Excelencia porque “no dispone de convenio vigente de derecho de acceso y estacionamiento, además de mantener un adeudo superior a los 120 millones de pesos con la administración aeroportuaria por contraprestaciones de dicho concepto desde el mes de octubre de 2009”, indican en la carta.

Rechazan las apps

Los quejosos rechazan que haya usuarios que utilizan las

aplicaciones electrónicas para realizar servicios en las terminales aéreas.

“Mediante aplicaciones electrónicas comercializan sus servicios, los brindan en las vialidades de ambas terminales y no disponen de permiso por parte de la SCT”, menciona el informe.

Carlos Tepale, representante de Nueva Imagen, dijo que la principal demanda es que están ingresando al AICM taxis que no pertenecen al aeropuerto.

“Nuestro reclamo es que cada vez se incrementan más los prestadores de servicios de taxi irregulares”, afirmó. ☺



Página 1 de 2
\$ 32959.01
Tam: 288 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 25.11.2015	Sección Primera	Página 5
---------------------	--------------------	-------------



Los quejosos sostienen que cada vez se incrementan más los prestadores de servicios de taxi irregulares.